

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Disziplinarhof

[urn:nbn:de:bsz:31-189963](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-189963)

Disziplinarhof.

Der Disziplinarhof entscheidet über die Verhängung der Disziplinarstrafen der Strafverletzung und der Dienstentlassung über landesherrlich angestellte nicht richterliche Beamte.

Vorsitzender:

Eduard Engelhorn, Geh. Rath II. Kl., Direktor des Verwaltungshofs. S. u.

Weitere Mitglieder:

Karl Voës, Senatspräsident beim Oberlandesgericht. S. u.

Dr. Emil Dörner, Landgerichtspräsident. S. u.

Ludwig Schember, Landgerichtspräsident in Heidelberg.
S. u.

Friedrich Weizel, Landgerichtsdirektor. S. u.

Ludwig Dürr, Landgerichtsdirektor. S. u.

Eugen Zittel, Geh. Rath II. Kl. S. u.

Karl Heil, Geh. Rath II. Kl., Ministerialdirektor. S. u.

Hugo Schneider, Geh. Rath III. Kl., Vorstand der Rechnungsabtheilung der Generaldirektion der Staatseisenbahnen. S. u.

Stellvertreter im Vorsitz:

Ludwig Schember, Landgerichtspräsident in Heidelberg.
S. u.

Stellvertretende Mitglieder:

Gustav Christ, Landgerichtspräsident in Mannheim. S. u.

Otto Walli, Oberlandesgerichtsrath. S. u.

Dr. Karl Schenkel, Geh. Rath I. Kl., Exc., Präsident des Ministeriums des Innern. S. u.

Adolf Frhr. Marschall v. Bieberstein, Geh. Rath II. Kl. S. u.